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　新人市議として2年目に入り、6月定例議会
において、二度目の一般質問をさせていただ
きました。今回は、5号と6号の2号にわたり、
そのことについてお伝えしていきたいと思い
ます。

○ 一般質問とは何か
　一般質問とは、議員が首長や行政職員に対
して、行政の実情や将来の見通しについてあら
かじめ通告した内容を、所定の持ち時間内で
質問し、回答を得るかたちで行われます。
　その狙いは、首長等の執行部に対して、行財
政全般にわたって疑問点を質し、「所信を問い
質し」、その政治姿勢と責任を明らかにし、掲
げている政策を変更・是正させ、或いは新規
政策を促すことにあります。
　そのため、行政の実態を綿密に調べ、更に、
近隣市では? 埼玉県では？ 国では？ と、他
の自治体と比較するなど、事前の準備を周到
にすることが必要となります。

○ 今回の一般質問について
　今回の質問に際しては、まず、市民の望む政
策や市民の抱く市政の課題はなにか、多くの
皆様にお聞きし、現場視察や関係者への取
材、過去に同様の質問が行われていないかの
チェックなどを行い、的確で無駄のない質問
の作成に努めました。
　当日は、作成した以下の7つの質問項目に基
づき、一問一答方式で行いました。行政の実情
や将来の見通しについてお聞きすることで、現
状を把握し課題を明確にしていくとともに、新
人らしく、自分がこれまでの会社員人生で培
った民間の目線からみて気づいたこと、より成
果の上がる市政の実施に向けた改善策を提案
することを心がけました。

1. 本市の公園の整備と管理・運営について

（1）（仮称）赤山歴史自然公園について
ア 財源の内訳について
イ 選択した施策の効果と政策の
　 透明性、公平性について
ウ 市場調査について
エ 本計画における具体的な指標について
オ 今後の整備スケジュールについて
カ 緑地を保全・確保するための取り組みに

ついて
《質問の概要》
市の目玉事業で、重要な都市施設であり、緑地
保存と生物多様性、地域振興に寄与する巨大
プロジェクトである赤山歴史自然公園に関する
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財源、計画の進捗状況について伺いました。
また、今後の事業進行に際し、公開性の向上
と、マーケティング、パークマネジメントの導入
などを行うよう提案しました。
《市の答弁》
今年度に作成する基本計画の中で提案内容を
導入していくとの答弁がありました。
（2）川口市都市公園条例の一部改正について

ア 公園における火気使用禁止の理由につ
いて

イ 「行為の制限」対象とすることについて
《質問の概要》
川口市の公園でバーベキューができるよう、火
気使用の禁止を制限とする等、条例の一部改
正を提案しました。
《市の答弁》
バーベキューのできる公園づくりについて、早
急に具体的な取り組みをする旨の答弁があり
ました。

2. 新しい都市づくりについて

（1）新たな都心づくりについて
（2）市庁舎を建替える上での指標について
《質問の概要》
本市においても、新しい中心市街地の整備が
必要であると考えます。
少子高齢化、産業構造の変化、市庁舎の建て
替え等も含め、新たな都心づくりについてお聞
きしました。
《市の答弁》
今後、新たな都市計画基本方針の策定に入る
との答弁を頂きました。

3. 誰にもやさしいまちづくりにむけて
無電柱化の取り組み

（1）本市の電線地中化の現状について
ア 幹線道路の無電柱化率について
イ 無電柱化率の目標数値について
ウ 過去5年間における進捗率について
エ 現在計画中の路線について

（2）今後の無電柱化事業の方針について
《質問の概要》
都市基盤整備を進める上で有効かつ必要な事
業でありながら進捗がはかどらない無電柱化
について、現状の確認による課題の抽出と、事
業推進に向けて、専任者の設定と様々な工法
の導入等、解決策を提案しました。
《市の答弁》
提案内容を活用し、事業の
進展に努めると答弁いた
だきました。

4. 最高速度30キロメートル規制に
ついて

（1）本規制実施後の効果について
（2）ゾーン規制・区間規制における対策について

ア ゾーン規制・区間規制の周知対策について
イ ゾーン内・規制区間内の道路への対策に

ついて
（3）ゾーン外道路の円滑化対策について
（4）今後の取り組みについて
《質問の概要》
全国に先駆けて実施された面的交通安全施
策を、より一層効果の上がるものとするべく、
規制の認知度、導入後の効果等、現状の確認
と、対象地域との密接な連携や物理的規制の
導入等、新たな提案を行いました。
《市の答弁》
規制のさらなる周知と物理的規制の導入を検
討していくとの答弁を頂きました。

5 「中学生・高校生の海外派遣について」
6 「守り住み続けたい街づくり」
7 「本町ロータリー周辺の改良について」
は、第6号でお伝えいたします。

続きは
6号で
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